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edifant, wenn das die PCI Pfade sind, kannst du das so einbinden.

Du hast aber ein SAGE Board, kann sein dass das nicht so easy genommen wird wegen der
komplexen Pfade durch die PLX Seitches.

Teste mal mit nem Stock
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